

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

SUNAGAWA TOPICS

まちの話題 フォトニュース

黒瀬友也君が江差追分の全国大会で2位！



黒瀬友也君（石山中2年）が9月22日（日）に江差町で行われた「第23回江差追分少年全国大会」において2位となり、その結果報告のため市長室を訪れました。

全国から強敵が集まる中、決勝の15人に残ると、「ドキドキした」としながらも、しっかりと口を良く開けて声を出せたことで、惜しくも優勝を逃したものの良い結果が出せたとのこと。

来年は少年の部での最後の出場となる黒瀬君。優勝の報告を期待しています！

見て・食べて・楽しんで 初のマラニックイベント開催

9月22日（日）、オアシスパークをスタートとする「第1回すながわマラニック大会」が開催されました。ロングコース（約17km）、ショートコース（約8km）合わせて178人の参加者は、それぞれのペースで走ったり歩いたりしながら景色を楽しんだほか、休憩ブースでは市内菓子店のお菓子などが配られ、視覚だけでなく味覚でも秋の砂川を堪能しました。

▼すれ違う参加者同士「お疲れさま！」



永年に渡り広報配布業務に尽力 藤原氏ら8人に感謝状



9月20日（金）、市役所で広報委員会議が開催され、永年に渡り広報委員として尽力されてきた次の方々に、市長から感謝状と記念品が贈られました。

●広報委員永年勤続表彰（敬称略）

- ・20年勤続 藤原憲司、今井幸子
- ・15年勤続 佐藤久子、中村京子
- ・10年勤続 佐々木正美、山吹美弥子、池田ふみ子
- ・5年勤続 大原佳子

岡田恭司さんが 全国少年補導榮譽銀賞受賞



このたび、岡田恭司氏（68）が全国少年補導榮譽銀賞を受賞され、9月19日（木）、その報告をするために市長室を訪れました。

岡田氏は、平成4年から現在に至るまで少年補導員を務められ、平成13年には、砂川警察署少年補導員連絡協議会の初代会長に就任されています。

永年に渡り少年の非行防止に尽力され、少年の健全育成に多大な貢献をされたことから、今回の受賞となりました。